

お元気ですか

南 恵子

です

ニュースを読んでご
意見をお寄せ下さい。

区議会議員

南 恵子

TEL 3790-1523



発行責任者 日本共産党品川区議会議員 南 恵子 八潮5-12-65-503

メールアドレス minami@jcp-shinagawa.com

第4回定例会 一般質問

国有地を活用して特養ホームをつくれ

「検討する」と答弁

11月26日の一般質問で取り上げた特養ホーム増設の質問に、区は「検討する」と答弁しました。国が国有地を提供して、特養ホームをはじめ入所系の高齢者福祉施設建設を促進させる方針に切り替えたことを受けてです。よかった！！

区内に国有地はたくさんある
林試の森公園の隣接地に
つくれ

目黒区との境にある林試の森公園。ここにつながる土地に国家公務員宿舎が建っていました。今は誰も住んでいません。共産党は、ここに特養ホームをつくれと言いつつできませんでした。

しかし、区は「検討する」というだけで具体的な計画にはなりませんでした。

宮本徹議員・田村智子議員とともに財務省交渉
国有地活用方針明らか

南の質問前日の11月25日に宮本徹衆議院議員の国会事務所で行われた、財務省の聞き取りで、第3次安倍内閣の方針「1億総活躍社会の実現」の具体化？で、社会福祉法人が施設をつくりやすいように国有地を提供することにしたということがわかりました。

そして、12月の初旬に各自治体に情報提供するということでした。

今まで特養整備が進まない理由は、2500㎡もの大きな土地が手に入りにくかったことととりわけ都市部では価格が高いことなどです。それを国有地活用で低廉にして増設を進めようというのです。

この負担軽減措置を受けて区は、積極的に事業者を誘致を促すべきです。

国は特養入所の対象を要介護3・4・5と狭めました。9月に申し込んだ人は453人もいて、増設が待ち望まれていることになりませんか。一刻も早く増設すべきです。

なお、現在、南品川に社会福祉法人立の保育園が12月からオープンしましたが、この土地も社会保険庁の宿舍跡を30年の定期借地契約で借りたものです。

羽田新ルート増便計画

品川区議会で一般質問

八潮住民に80dBの騒音を我慢しろということかと質問しました

羽田問題でも一般質問しました。9月議会では「オール品川で反対しよう」と呼びかけましたが、今回は、アンケートなどで聞いた八潮の声をたくさん取り上げて質問しました。

「80dBもの騒音を我慢しろというのか」と聞くが答弁なし―ひどすぎる

南は一般質問で「80dBもの騒音を我慢しろということかと」と迫りました。区は聞いたことには答えず、「241項目の意見が住民から寄せられているので、国にしっかりと対応するよう求める」とだけ答えました。

八潮での説明会での意見の大半が反対意見だった

説明会で出された意見は会の最後にまとめて読み上げられました。そこから見えたのは次のような意見でしたので紹介します。「以前のような騒音に悩まされるのは嫌だ」「資産価値下落が心配」「飛行機の排気ガスに含まれるPM

2.5以下の微粒子は肺の奥まで入り込む。今でも八潮の大気汚染は深刻なのにさらなる健康被害や環境悪化が心配」「デメリットも示すべきだ」

「着陸準備のタイヤを出す時に氷塊などの落下物があると聞くが、ルート上のどのあたりでタイヤを出すのか知りた」「絶対に反対だ」「学校は防音になっているが、校庭で授業している時に声が聞こえなくなる。それも知ってほしい」など多岐にわたって反対意見が出されました。

南は、「大半が反対意見だと聞いたが、区はどう受け止めたのか」と質問しました。区の答弁は、賛成意見も紹介しましたが、「不安、懸念の意見があった」として241項目が公表されたことも紹介しました。

また、12月2日の行革委員会で「第2フェーズで実施する説明会の回数を増やすように言う」と区は言ったようですが、国に言うべきことは、区民の安全を求める声を受け止めて、国に中止を言う事こそです。引き続き頑張ります。なお、12月8日の説明会にみなさんも一緒に参加し、「計画は中止を」と求めましょう。

毎月第2水曜日

に生活相談会を実施しています。

連絡先

南恵子区議会議員

電話(3790)1523

気軽に相談ください。

羽田問題の説明会

があります

12月8日(火) p m6時半～
八潮学園 ランチルーム